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  Dezessete pessoas, incluindo deputados, senadores e param da abertura do evento transportando as bandeiras 

cidadãos que já residem algum tempo na cidade, rece- para execução do Hino Nacional.

beram o título de cidadão alfredense no último dia 30 de   A solenidade foi animada com apresentação cultural do 

julho. Já o jovem alfredense Guilherme Grassi Rodri- maestro Inarley Carletti. Ainda, foi aberta oficialmente a 

gues, recebeu a comenda Mérito Desportivo, em virtu- 1ª Mostra Fotográfica com imagens dos pontos turísticos 

de de se destacar no motocross infantil e conquistar do município e do processo de construção da nova sede 

diversos títulos no país, evidenciando Alfredo Chaves. do Poder Legislativo, recentemente inaugurada. Confira.

  Alunos das escolas da Sede municipal (foto) partici-



    As informações funcionais dos vereadores e servidores da Câmara Municipal de Alfredo 

Chaves agora serão armazenadas em um sistema próprio. É que o órgão implantou um 

programa para gerar a folha de pagamento da Casa, bem como outras funções referentes 

ao setor de recursos humanos.

  Antes, de acordo com as funcionárias Brígida Botéchia Bortolote e Raquel Vaneli, 

responsáveis pelo setor administrativo da Casa, todas as informações acerca da folha de 

pagamento e recolhimento de INSS eram realizadas manualmente. “Esse programa irá 

facilitar e agilizar a nossa rotina de trabalho e teremos um banco de dados seguro”, 

comemoram.

  Segundo o presidente, João Bosco Costa (PSB), isso faz parte do novo modelo admi-

nistrativo adotado pela Câmara em reorganizar e modernizar o Legislativo municipal. 

  Conforme a funcionária da E&L, Carla Irene Ribeiro, responsável pela implantação do 

sistema, a Câmara poderá gerar informações mais seguras e imprimir, a partir de agora, o 

contracheque dos funcionários e vereadores, que antes não era fornecido.

  Funcionários da prefeitura de Alfredo Chaves realizaram no período 

um mutirão de limpeza no rio Benevente, em um trecho compreendido 

na Sede. Durante a ação foram retiradas cerca de 10 toneladas de entu-

lhos, como pneus, troncos de madeiras e diversas garrafas plásticas e 

embalagens.     

A solicitação da limpeza partiu do presidente da Câmara Municipal de 

A l f redo Chaves ,  o  

vereador João Bosco 

Costa, que aproveitou o 

momento de baixa do rio 

para solicitar a ação. 

“Estamos em uma épo-

ca propícia para limpe-

za, pois quase não cho-

ve e o rio encontra-se 

com pouca água”, lem-

brou.    

  Para o secretário Muni-

cipal de Meio Ambiente e 

Serviços Urbanos, Ronivaldo Natali, a população tem que contribuir com 

a limpeza do manancial. “As pessoas precisam se conscientizar e ajudar 

a conservar um bem tão importante que é a água”, destacou.    

  , que nasce na serra do Tamanco, no interior de Alfre-

do Chaves, é o principal manancial da região, abastece as cidades de 

Alfredo Chaves, Anchieta e Guarapari. A sua bacia é formada pelos 

municípios de Anchieta, Alfredo Chaves, Iconha, Guarapari e Piúma. 

Tem uma área de drenagem de aproximadamente 1.260 km², e sua dis-
3ponibilidade hídrica é estimada em 30 m /s (Estação Fluviométrica do 

Benevente). 

O Benevente

C

do de maneira ética e comprometida com as re-Aais necessidades dos munícipes. Uma nova for-

ma de administrar o legislativo municipal foi imposta 

trazendo mais benefícios para a municipalidade. 

  A transparência e a seriedade em gerir os bens públicos 

foram evidenciadas pelos parlamentares nos últimos 

mandatos. A presidência impôs novas regras para trans-

parecer as ações realizadas, dando esclarecimentos à 

população. A prestação de contas mensal é encaminha-

da aos vereadores e secretarias municipal. Gastos com 

diária e combustível foram radicalmente reduzidos, além 

de outras despesas da Casa. O recurso repassado pelo 

Executivo à Câmara foi também diminuído, por iniciativa 

dos vereadores, a fim de destinar mais recursos para a 

prefeitura executar em obras coletivas.

  Com esses bons exemplos, amparados na vontade po-

lítica, a Câmara de Vereadores de Alfredo Chaves con-

seguiu devolver cerca de R$ 1 milhão à prefeitura que 

ampliou serviços de saúde e comprou máquinas. Ainda, 

o Legislativo alfredense, que é um dos que menos gasta 

no Estado, conforme revista Finanças dos Municípios 

Capixabas (2008), tem um espaço próprio, moderno e 

amplo para servir a comunidade e realizar suas ativi-

dades, cuja função é fiscalizar e criar leis. Nesse sentido, 

contamos com a participação da comunidade nesse 

espaço democrático que é o Legislativo, a verdadeira  

casa do povo. 

âmara Municipal de Alfredo Chaves vem atuan-
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   De acordo com o presidente da Casa, o vereador João Bosco Costa 

(PSB), o evento objetivou homenagear pessoas que contribuíram de 

alguma forma para a cidade. “Vamos integrá-los como cidadãos de Al-

fredo Chaves”, comentou. 

   O médico José Lauro Lourosa, que reside na cidade e atua no pronto 

atendimento municipal foi um dos homenageados. “Estou orgulhoso 

por ser lembrado. Afinal, todo indivíduo que recebe esse título é por-

que fez algo de importante para o município”, destacou. Já o advogado 

Ney Lamberti, disse que a indicação trouxe  muita satisfação. 

   O deputado estadual Sargento Valter, que também recebeu o título 

de cidadania alfredense, falou em nome dos demais homenageados. 

“É uma honra ser lembrado por esta cidade”, disse.  Confira abaixo  os 

homenageados e fotos de alguns momentos da entrega dos títulos.  

MÉRITO DESPORTIVO: Guilherme Grassi Rodrigues.

TÍTULO DE CIDADANIA ALFREDENSE: Camilo Cola, Gilberto Cardoso, Octávio 

Augusto de Carvalho, Luiz Antônio de Sant'Anna, Sérgio Aboudib Ferreira Pinto, Carlos Alberto Mello de Lima, Magno Malta, Paulo Foletto, Rodrigo 

Chamoun, Nilton Gomes de Oliveira, Humberto Pietrogrande, Laumar  Vasconcelos, Valter de Paula,  Josivaldo Barreto de Andrade,  Lúcia Christina 

de Mattos Paterlini, Ney Lamberti e  José Lauro Lourosa.  

SESSÃO SOLENE PARA OUTORGA DE TÍTULOS DE CIDADANIA

  Segundo a professora Francisca Mota, a mostra foi oportuna para  

aproximar as pessoas do Poder Legislativo e ainda conhecer diver-

sos pontos turísticos do município. “Esse evento pôde estimular o 

interesse dos cidadãos, principalmente dos alunos, com a política 

do município. Os meus alunos puderam ainda conhecer as ins-

talações da Câmara Municipal e a sua funcionalidade”, disse.  

 Poder Legislativo de Alfredo Chaves realizou a 1ª Mostra 

Fotográfica com o  tema “Visão turística de Alfredo Cha-

ves e Um Novo Olhar Legislativo”. Foram expostas fotos O
de alguns pontos turísticos do município e ainda do processo de 

construção da nova sede parlamentar, recentemente inaugurada.

  Cachoeiras, casarios, igrejas e vales do município puderam ser 

apreciados pelos visitantes, bem como alguns eventos organiza-

dos pelo órgão.

  De acordo com os organizadores, cerca de 100 fotos foram 

expostas e vistas por mais de 200 alunos das escolas e de outros 

membros da comunidade, que ainda aproveitaram para conhecer 

o espaço do novo prédio.

  Para o presidente do órgão, o vereador João Bosco Costa (PSB), 

a mostra fez aproximar à população da nova sede parlamentar. “A 

população e visitantes puderam ver pontos turísticos poucos 

conhecidos e ainda visualizar as etapas de construção da nova 

Câmara e conhecer o espaço”, contou.

  Após sua finalização, em 2008, a nova unidade de saúde construída 

através de uma parceria entre a Prefeitura e a Câmara de Vereadores, na 

Sede municipal, passou por um longo processo de estudo de funcio-

namento. A proposta inicial era de instalar ali uma unidade mista com sala 

de parto, o que foi descartado em virtude da legislação exigir um conjunto 

de profissionais em regime 24 horas, incoerente à situação financeira do 

município (um gasto de cerca de 2 milhões/ano). 

  Dessa forma, conforme a secretária de Saúde, Edinéia Oliveira, a muni-

cipalidade vem buscando alternativas e recursos para implantar serviços 

de qualidade para a população e que não afete a receita do município.

 Desde agosto a unidade oferece no segundo andar serviços de espe-

cialidades como ortopedia, dermatologia, ginecologia, entre outros. Já no 

andar térreo funciona a Estratégia de Saúde da Família que atende alguns 

bairros da Sede e comunidades do interior, além de leitos que somam ao 

do Pronto Atendimento Municipal que funciona ao lado. Edinéia disse 

também que a unidade será transformada em uma policlínica que 

oferecerá ainda serviços de pequenas cirurgias e raio-x.



   O Secretário Estadual de Segurança Pública, Rodney Miranda, esteve em Alfredo 

Chaves no último dia 07 de agosto para ministrar uma palestra sobre o consumo de 

drogas e entorpecentes. Nesse dia, a Câmara Municipal promoveu, por iniciativa do 

vereador Sérgio Bianchi (PP), uma audiência pública antidrogas. A casa ficou lotada 

de estudantes, professores e demais membros da comunidade. Segundo Sérgio, a 

comunidade tem que começar a se envolver, junto às autoridades, para unir forças 

e tentar resolver o envolvimento de menores no consumo de drogas. 

   O deputado estadual Rodrigo Chamoun (PSB), esteve no evento e em seu dis-

curso citou estatísticas alarmantes sobre homicídios gerados com o tráfico de 

drogas, falou da importância da família na construção do cidadão e dos trabalhos 

que vem realizando na Assembleia Legislativo para combater o consumo de dro-

gas e envolvimento de menores no tráfico. 

   Já o presidente da Câmara Municipal de Alfredo Chaves, o vereador João Bosco 

Costa (PSB), falou enfaticamente da importância da família no processo de formação do cidadão. “Os nossos filhos têm que ser 

educados para não entrarem nesse mundo (das drogas). Pais e sociedade devem ser responsáveis em mostrar ao jovens as conse-

quências que poderão sofrer caso escolherem esse caminho”, falou. Rodney também foi categórico em afirmar a importância da fa-

mília para a formação de uma sociedade livre de drogas e homicídios.  O evento foi encerrado após o secretário estadual responder 

uma série de perguntas aos participantes.

   Vereadores de outras cidades visitaram as novas instalações da Câmara Municipal de Alfredo Cha-

ves a fim de aplicar um projeto similar em seus municípios. “Esse espaço foi construído para o povo. É 

a casa do cidadão alfredense”, disse o anfitrião, João Bosco Costa, para os visitantes.

  O presidente da Câmara Municipal de Jaguaré, Luiz Cláudio de Freitas, durante visita à Câmara al-

fredense, parabenizou Costa pelo excelente trabalho como presidente e disse que pretende cons-

truir uma câmara tão funcional como a de Alfredo Chaves em sua cidade.  Bosco aproveitou a ocasião 

para citar aos colegas a forma que vem administrando o órgão e as despesas com a construção da no-

va sede parlamentar (com custo total de R$ 695 mil). João Bosco é presidente pela terceira vez e vem 

recebendo muitos elogios no Estado pela sua postura política e administrativa.

MAIS PROJETOS: No período, o Executivo enviou diversos projetos que foram aprovados pelos parlamentares. Alguns: 

Aquisição de imóveis, Criação do Conselho do Idoso, Criação da Banda Lyra Alfredense,  Celebração de convênios com entidades 

públicas ou privadas, Criação do Conselho Municipal de Segurança e  Redução em 15% nas  taxas  de iluminação pública. 

De acordo com o prefeito municipal, Fernando Videira Lafayette, “vereadores e Executivo atuam em total parceria para criação de 

projetos que visam melhorar a vida da população”.

  Nos meses de julho a setembro ocorreram seis sessões ordinárias, conforme previstas no calendário para o 

exercício de 2009, e mais uma extraordinária. Vários requerimentos e projetos dos vereadores foram 

apreciados e aprovados, confira alguns projetos aprovados e seus respectivos autores:

João Bosco Costa: Criação e implantação de reserva ambiental permanente na fazenda Experimental Incaper da Sede; De-

nominação de ruas; Regulamentação e padronização da Feira Livre Municipal.

Darci Escandian: Construção de ponte fixa  ligando o bairro  Ouro Branco ao parque de exposições.

Charles Gaigher: Reforma na quadra polesportiva do distrito de Ibitirui; Sinalização de ruas na Sede municipal.

André Sartori, Narcizo Grassi e Paulo Munaldi: Implantação do projeto Campeões do Futuro; Solicitação de informações 

ao Saae; Calçamento na comunidade de Nova Mantua; Inserção de poste com luminária na rua Cais Costa Pinto.

Sérgio Bianchi: Implantação de Rua do Lazer na Sede; Implantação de minivila olímpica na área da Fazenda Incaper; 

Colocação de macas articuladas nas ambulâncias do município; Construção de casas populares em parte da Fazenda Incaper.

Mário Modolo: Solicita calçamento na comunidade de São Vicente de Crubixá.

Josmar Donna: Solicita ao Executivo que encaminhe ao Legislativo projeto lei para desconto na taxa de iluminação pública.
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